Astrid García Salvador, nacida el 7 de abril de 1982.

Varios años vinculada al mundo administrativo desempeñando las funciones pertinentes en asesorías laborales y contables. Obtengo el Ciclo de Grado de superior en Administración y Finanzas con el cual accedo al Hospital Universitario de Canarias donde desempeño las funciones en el ámbito asistencial durante tres años y en el área de RRHH, del mismo complejo hospitalario, durante dos años. En ese periodo obtengo el Grado en Relaciones Laborales concedido por la Universidad de La Laguna, y en la actualidad me encuentro desempeñando un cargo de confianza en el área de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna.